

■ DOÑINOS DE SALAMANCA

# El Ayuntamiento da voz a los vecinos para implicarlos en las gestiones de la vida municipal

El equipo de Gobierno celebra una asamblea abierta, que repetirá cada tres meses, para informar y conocer las propuestas de los ciudadanos

EÑE | DOÑINOS

El equipo de Gobierno de Doñinos de Salamanca, consciente de la importancia de dar opinión y voz a las demandas de los vecinos para llevar una mejor gestión municipal atendiendo a las principales demandas y preferencias de los ciudadanos con el fin de mejorar la calidad de vida en la localidad, organizó una asamblea vecinal para conocer estas prioridades y propuestas y de esta manera, facilitar la labor al frente del Ayuntamiento.

Al mismo tiempo, el alcalde, Manuel Hernández, también informó sobre los proyectos que el nuevo Gobierno local tiene previsto desarrollar durante estos años y así conocer la opinión de sus conciudadanos para saber a qué actuaciones dar prioridad. El primer edil hace una valoración positiva y afirma: "Estamos contentos de haber mantenido este encuentro y ha supuesto una crítica constructiva, ya que la gente ha pedido cosas y al explicarle el coste que tiene para el Ayuntamiento entienden que haya veces que no se pueden hacer, y, al mismo tiempo, va viendo las pequeñas actuaciones que hemos hecho en estos cuatro meses", insiste Manuel Hernández.

En este sentido, los vecinos que acudieron a la reunión se mostraron participativos y dispuestos a colaborar en el trabajo municipal. Una iniciativa que se repetirá de forma periódica: "La intención es mantener un encuentro con los ciudadanos cada tres meses, porque queremos conocer sus propuestas e inquietudes y además era una de nuestras promesas electorales", concluye el primer edil.



El alcalde, Manuel Hernández, (segundo dcha.) en la asamblea vecinal. | EÑE

## La mejora del bus y de luz en la carretera, principales demandas

El aumento de horarios del transporte público, dotar de mayor iluminación al tramo de la carretera de entrada al pueblo, contar con carril bici, evitar la espera en el consultorio médico y contar con más contenedores de basura, además de la mejora de otros servicios municipales fueron las preocupaciones mostradas por los vecinos que participaron en la primera asamblea organizada por el Ayuntamiento. Una reunión en la que el alcalde explicó que el aumento de frecuencias del autobús depende de la Junta que tiene hecha la concesión hasta 2019 y de autorizarse se incrementaría también el coste para las arcas municipales, al igual que poner más luz en el acceso al municipio. Demandas que trasladará a la Administración regional para buscar una solución y responder a las peticiones de los ciudadanos.

■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Consistorio abona 28.274 euros pendientes de la devolución de la extra de los funcionarios

Con este importe completa el 50% de la paga de Navidad de 2012

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta de Tormes acaba de abonar a los trabajadores del Consistorio el 26,23% de la paga extra correspondiente a la Navidad del año 2012, y que asciende a un total de 28.274,20 euros.

Una decisión que supone "el cumplimiento de un compromiso adquirido por este equipo de Gobierno, que se convierte de es-

ta forma en el primer Consistorio de la provincia en hacer efectiva esta devolución", afirma el alcalde del municipio, David Mingo.

Con esta devolución y la anterior, realizada en febrero del año pasado, se ha completado el 50 por ciento de la devolución total de la parte retenida de la paga, aunque desde el Consistorio reconocen: "Seguimos trabajando

para abonar el 50% restante tan pronto como lo autorice el Gobierno central".

En total, son medio centenar de trabajadores funcionarios, la mayoría agentes de la Policía Local, los que tiene el Ayuntamiento santamartino, que confía en realizar la devolución del importe total de esta nómina a lo largo del próximo año, en función de la disponibilidad presupuestaria.

■ VILLARES DE LA REINA



**Sesión de cuentos para los bebés.** Medio centenar de bebés y pequeños hasta tres años de Villares, acompañados de sus padres, disfrutaron de las nuevas sesiones de cuentos organizadas para este curso. Los niños escucharon y se divertieron con la historia de 'Lorenzo y Catalina'. | EÑE

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



**Pintura y dibujo artístico para los pequeños.** Los niños de Carbajosa participan en el taller municipal de pintura y dibujo artístico para mostrar sus creaciones con el carboncillo o las acuarelas. Un grupo que mantiene su afición y fidelidad al matricularse cada curso en esta actividad. | EÑE

■ CASTELLANOS DE MORISCOS

## Convenio con la DGT para tramitar el cambio de domicilio de los permisos de conducción

Gracias al convenio que el Ayuntamiento de Castellanos de Moriscos tiene firmado con la Dirección General de Tráfico, los vecinos del municipio pueden realizar el cambio de domicilio de los permisos de conducción y de circulación de los vehículos en el propio Consistorio. Un acuerdo que facilita la ejecución de estos trámites, evitando así los desplazamientos y esperas en la sede de la Jefatura Provincial de Tráfico en Salamanca, además de beneficiarse del ahorro que supone, ya que el impuesto de vehículos en el municipio es inferior al de la capital y de otros pueblos del entorno. Para ello, los interesados sólo deberán presentar el permiso de circulación del vehículo junto con la tarjeta de la ITV. | EÑE



El alcalde David Mingo, en las dependencias municipales. | EÑE